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      CONSEIL MUNICIPAL 
      CE 5 MARS  2019 
 

PROCÈS-VERBAL d’une séance régulière du conseil municipal de la Ville de 
Duparquet tenue à la salle du conseil de la Ville de Duparquet, ce 5 mars 2019 à 
19h00. 

 
Présents     M. Gilbert Rivard  Maire 
                   Vacant                                      Conseiller no.1 
                   M. Sylvain Audet             Conseiller no.2 
                   Mme Claudette Macameau      Conseillère no.3 
                   Mme Wandalina Therrien         Conseillère no.4 
                   M. Jacques Ricard                    Conseiller no.5 
                   Mme Solange Gamache   Conseillère no.6 
 
 
Monsieur le maire Gilbert Rivard préside la séance tandis que madame Jasmine 
Therrien agit comme secrétaire.   
 

1.      OUVERTURE DE LA SÉANCE 
 

Le quorum étant satisfait, monsieur le maire déclare l’ouverture de la séance à 19h. 
 

2.      ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR :  
 

Rés.35-2019      Sur proposition de la  conseillère  Wandalina Therrien   appuyé par la conseillère 
                           Claudette Macameau, il est unanimement résolu d'adopter l'ordre du jour présenté 

ci-après : 

 

 
VILLE DE DUPARQUET 

ORDRE DU JOUR 
SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL MUNICIPAL 
Salle du conseil – Hôtel de ville de Duparquet 

 
Mardi le 5 mars  à 19h00  

                

                          
1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

 
2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  

 
3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL 

3.1 Séance extraordinaire 6 février 2019 
3.2 Séance régulière 12 février 2019 

 

4. CORRESPONDANCE INFORMELLE 
4.1 Primada 
4.2  L’enveloppe FDT 2019-2020 
4.3 Daniel Tétreault 
4.4 Secouriste Abitibi Témiscamingue 
4.5 9-1-1 
4.6 Invitation  UQAY 35 
4.7 Médias – journée de la femme 

 
          CORRESPONDANCE DÉCISIONNELLE 
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          4.8 Projet bornes électrique 
          4.9 Demande de rencontre – bassin versant 
          4.10 Permis de sollicitation – Fondation maladie du rein 
          4.11 Semaine Nationale de la santé mentale 
          4.12 SPCA  Adhésion 
          4.13 Ressource le Filon d’Or 
          4.14 Fermeture centre natalité 
          4.15 Biblio –reconnaissance bénévolat 
           

       
5. FINANCES 

5.1 Approbation de la liste des comptes du mois février 2019   
 

6. AFFAIRES COURANTES 
6.1 Contrat patinoire  
6.2 Soumission polisseuse (ménage) 
6.3 ?? Inondation au printemps 
6.4 Rapport pompier 2018 
6.5 Résolution MRCAO pour aide projet  

6.6 Résolution Agriesprit de Fac 
6.7 Résolution sécurité civile Volet 2  

 
7. TRAVAUX PUBLICS 

         7.1 Neige 
         7. 2 Baquet du Loader 
         7.3  Siège de la pépine 

 
8. RÈGLEMENTS 

 
9. INFORMATIONS 

 
10. SUIVI 

10.1 Poste Directeur Général 
10.2 Dossier Steve Morin 
10.3 Suivi loisirs 
 

11. PAROLE AU PUBLIC 
 

12. LEVÉE DE LA SÉANCE 
 

     
 

3.   ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX 
  
Rés.36-2019  3.1 Adoption du procès-verbal de la séance extraordinaire tenue le 6 février  2019 
   
                              EN CONSÉQUENCE 
 
  IL EST RECOMMANDÉ par la conseillère Solange Gamache, secondé par le 

conseiller Jacques Ricard et unanimement résolu d’adopter le procès-verbal de la 
séance extraordinaire tenue le 6 février 2019. 

 
 
Rés.37-2019  3.2 Adoption du procès-verbal de la séance régulière tenue le 12 février  2019 
 
. 
                             EN CONSÉQUENCE 
 
  IL EST RECOMMANDÉ par la conseillère Claudette Macameau, secondé par le 

conseiller Sylvain Audet et unanimement résolu d’adopter le procès-verbal de la 
séance régulière tenue le 12 février  2019. 

  
 
. 

4. CORRESPONDANCE 
 
4.8 Projet bornes électrique  le conseil a décidé de ne pas adhérer  car la 

demande n’y est pas.  
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4.9 Demande de rencontre – bassin versant la rencontre se fera à la 
prochaine réunion de travail 28 mars 2019. 

 

4.11 Semaine Nationale de la Santé mentale du 6 au 12 mai 2019 
 

 Rés.38-2019    4.12   SPCA  Adhésion 
 
 
                              EN CONSÉQUENCE 
 
  IL EST RECOMMANDÉ par la conseillère Claudette Macameau, secondé par le 

conseiller Sylvain Audet et unanimement résolu d’adhérer à la SPCA si le coût est 
de 1000$ à 1500$. 

 
 
Rés.39-2019    4.13  Demande de renouvellement de l’adhésion 2019.  
                      
                              EN CONSÉQUENCE 
 
  IL EST RECOMMANDÉ par la conseillère Solange Gamache, secondé par le 

conseiller Jacques Ricard et unanimement résolu de renouveler notre adhésion au 
montant de 25$. 

 
 
Rés.40-2019    4.15 Biblio –reconnaissance bénévolat 
                            
 
                             EN CONSÉQUENCE 
 
  IL EST RECOMMANDÉ par la conseillère Solange Gamache, secondé par la 

conseillère  Wandalina Therrien et unanimement résolu de payer la somme de 50$ 
au réseau biblio pour la reconnaissance du bénévolat. 

 
                                    5. FINANCES 
 
 Rés.41-2019   5.1 APPROBATION DE LA LISTE DES COMPTES DU MOIS DE FÉVRIER 2019 :    

 
                            EN CONSÉQUENCE, 
 

  IL EST RECOMMANDÉ par la conseillère Claudette Macameau secondé par le 
conseiller Sylvain Audet  et unanimement résolu  que les comptes ci-dessous soient 
acceptés et payés.  

                                     Liste des comptes du mois pour un montant de                    48 699.52$ 
                                     Liste des comptes en prélèvement pour un montant de        28 198.28$ 
                                     
                                            

6.   AFFAIRES COURANTES 
                                                                                
        Rés.42-2019     6.1     CONTRAT PATINOIRE 
   

                             EN CONSÉQUENCE 
 
  IL EST RECOMMANDÉ par le conseiller Jacques Ricard, secondé par la conseillère  

Solange Gamache et unanimement résolu de prolonger le contrat de la patinoire 
de 2 à 3 semaine selon la température. 

 
Rés.43-2019     6.2  SOUMISSION POLISSEUSE 
 
                           EN CONSÉQUENCE 
 
 IL EST RECOMMANDÉ par le conseiller Sylvain Audet, secondé par la 
                              conseillère Claudette Macameau et unanimement résolu d’accepter la plus 
                           basse soumission  qui est de 1150$ d’aspirateur pompe. 
                             
                                                     
Rés.44-2019      6.5 Résolution pour MRCAO pour projet Fond de développement des 

Territoires 
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                          Attendu que  la somme du Fond des Territoires est de 24 450$ et qu’il nous a été  
                            suggérer de vider ce fond avant septembre 2019 
 
 
                          Attendu que   Thérèse Langlois  travaille sur le projet de subvention du  Fond de 
                            développement de la MRC de l’Abitibi-Ouest  pour la construction d’une rampe 
                            universel ainsi que changer la surface des allées de quilles pour du synthétique.  
 
                             Attendu que  nous avons décidé de déposer le projet pour  le 19 avril  2019 
                             Il a été décidé de  demander  l’aide de Julie Mainville de la MRC  pour 
                             accompagner Thérèse Langlois dans sa démarche pour ce  projet.  
                             
                             EN CONSÉQUENCE 
 
   IL EST RECOMMANDÉ par la conseillère Solange Gamache, secondé par la 

conseillère  Wandalina Therrien et unanimement résolu de faire la demande à la 
MRCAO. 

 
                            
 
Rés.45-2019     6.6 Résolution pour fonds Agriesprit de Fac 
 
                          EN CONSÉQUENCE 
 
                            IL EST RECOMMANDÉ par la conseillère Solange Gamache, secondé par la 
                               Conseillère Wandalina Therrien et unanimement résolu d’autoriser madame 
                            Thérèse Langlois de faire la demande pour les fonds agriesprit de Fac pour faire  
                             La rénovation et l’installation d’un musé dans le local vacant de la bâtisse de 
                             l’hotel de Ville. 
 
 

 Rés.46-2019       6.7  Résolution  Volet 2 sécurité civile  
                           

                                   Rés. 46-2019     6.  VOLET  2 – SÉCURITÉ CIVILE  
                           

                              Ville de Duparquet demande une de financière  pour le  Volet 2 
 
                             Attendu que le Règlement sur les procédures d’alerte et de mobilisation et les moyens de 
                             secours minimaux pour protéger la sécurité des personnes et des biens en cas de sinistre a  
                             été édicté par le ministre de la Sécurité publique le 20 avril 2018 et qu’il entrera en vigueur le  
                             9 novembre 2019 ; 
 
                            Attendu que la municipalité souhaite se prévaloir du Volet 2 du programme d’aide financière 
                            offert par l’Agence municipale 9-1-1 du Québec afin de soutenir les actions de préparation aux 
                            sinistres, dont prioritairement les mesures afin de respecter cette nouvelle règlementation; 
 
                            Attendu que  la municipalité atteste avoir maintenant complété l’outil d’autodiagnostic fourni 
                            par le ministère de La Sécurité publique en mai 2018 et qu’elle juge nécessaire d’améliorer 
                            son état de préparation aux sinistres; 
              
                             En conséquence il est proposé par la conseillère Claudette Macameau, appuyé par la 
                             conseillère Solange Gamache et unanimement résolu   que la municipalité présente une 
                             demande d’aide financière  municipale 9-1-1 du Québec au montant de 10 000$  dans le 
                             cadre du Volet 2 du programme mentionné au préambule et s’engage à respecter les 
                             conditions, afin de réaliser les actions décrites au formulaire joint à la présente résolution 
                             pour en faire une partie intégrante qui totalisent 12 473.86$, et confirme que la contribution 
                             de la municipalité  d’au moins 2473.86 $; 
 
                             Que la municipalité atteste par la présente qu’elle se regroupera avec la municipalité locale 
                             de Rapide –Danseur pour le volet 2, et qu’elle demande l’aide financière additionnelle de 
                             2000$ prévue au programme dans ce cas; 
 
                             Que la municipalité autorise  madame Jasmine Therrien à signer pour et en son nom le  
                              formulaire de demande d’aide financière et atteste que les renseignements qu’il contient sont 
                              exacts. 

 
 
                                  7. TRAVAUX PUBLICS 
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Rés.47-2019          7.2 Baquet du Loader 
 
                          EN CONSÉQUENCE 
 
                            IL EST RECOMMANDÉ par le conseiller Sylvain Audet, secondé par le 
                               conseiller Jacques Ricard et unanimement résolu d’accepter la plus basse 
                            soumission au montant de 11200$ Normex  pour l’achat d’un baquet à neige pour l 
                            loader. 
                           

 
Rés.48-2019          7.3 Siège de la pépine 
 
                          EN CONSÉQUENCE 
 
                            IL EST RECOMMANDÉ par la conseillère Solange Gamache, secondé par la 
                               conseillère  Claudette Macameau et unanimement résolu d’accepter la plus basse 

soumission au montant de 1284.75$ Experts-Amobi pour l’achat du siège de la 
pépine  
 

 

                               8.  RÈGLEMENTS  

    
                               9. INFORMATIONS 

    
10. SUIVI 
 

 
 12.  PAROLE AU PUBLIC 
 

      13.  LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

Rés.49-2019   Tous les sujets ayant été abordés, sur proposition de la  conseillère Solange 
                        Gamache secondé par la conseillère Wandalina Therrien   et il est unanimement   
                           résolu que la séance soit levée. Il est  19h55 
 
 


